
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第５回６月定例会）

◆平成２９年６月 ９日（金）、１３日（火）

◇６月９日（金）

１．◎質問者 萩本 悦子 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 防犯対策の充実につ
いて

⑴ ３月に千葉県松戸市で発生した事件を踏まえ、住
民による見守り活動のあり方をどのように考える
か。

⑵ 学校では、子どもたちに対して、防犯教育をどの
ように行っているか。

⑶ 子どもたちが、学校以外の場所で不審者に遭遇し
たときの対処について、どのように指導している
か。

⑷ 「犯罪機会論」を学校の防犯教育に取り入れる考
えはないか。

⑸ 今後、さらなる防犯対策の充実をどのように図る
考えか、ソフト面・ハード面から、それぞれ尋ね
る。

⑹ 町内の犯罪危険箇所をどのように把握している
か、また、改善方法をどのように考えるか。

町長・教育長

教育長

教育長

教育長

町 長

町長・教育長

２．◎質問者 織田 隆徳 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 国民健康保険事業の
県への運営移管につ
いて

⑴ 県への移管について現在までに決まった事項を問
う。

⑵ 平成30年度の移管に向けて本年度中に決めなけれ
ばならない事項を問う。

町 長

町 長

２ がん検診及び特定健
診について

⑴ 胃がん検診で今年度から実施される内視鏡検査の
自己負担額が 3,000 円に設定された根拠を問う。

⑵ 低所得者に対する配慮をされず一律とした理由を
問う。

⑶ 個別健診で受診できる項目を集団健診と同一にす
る考えはないか問う。

町 長

町 長

町 長

３ コミュニティ・スク
ール導入について

⑴ コミュニティ・スクールを導入する考えはないか
問う。

教育長

４ 小中学校への自販機
設置について

⑴ 小中学校へ自販機を設置する考えはないか問う。 町長・教育長



３．◎質問者 仲野 新三郎 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 介護予防事業の推進
について

⑴ 現在、実施している介護予防の取り組みは。

⑵ 各々のサービスの事業評価の結果は。

⑶ 今後の事業実施の方針は。

⑷ 県の介護予防事業を活用して更に充実したサービ
スを提供するべきでは。

⑸ 地域包括ケアシステム構築のために介護保険計画
を策定する考えは。

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

２ 病児・病後児保育事
業について

⑴ 「ぞうさんルーム」を利用するためには、どのよ
うな手続きが必要なのか尋ねる。

⑵ 平成 28年度の利用状況と登録者数を尋ねる。

⑶ 体調不良児は対応しているか。

⑷ 仮登録制度はあるのか。

⑸ 今後、定員を増やす考えはないか。

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

４．◎質問者 浜岡 峯達 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ ふれあいの里浴場の
運営について

⑴ ふれあいの里の浴場運営は今後も継続して行う
か。

⑵ 現状の利用状況で満足されているか。

⑶ 利用状況の更なる向上に向けて改革案はあるか。

⑷ 浴場内脱衣場にＡＥＤが設置されていないが、設
置する考えはないか。

⑸ 浴場内の小浴槽にラジウムが設置されているが、
交換頻度はどのようになっているか。

⑹ 浴場内の大浴槽にはラジウムが設置されていない
が、設置する考えはないか。

⑺ 浴槽内の水質検査でレジオネラ菌の検査方法と結
果はどのようになっているか。

⑻ サウナ利用の事故防止として、利用方法を掲示す
る考えはないか。

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長



◇６月１３日（火）

５．◎質問者 萩尾 修身 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 道の駅の整備につい
て

⑴ 第５次遠賀町総合計画・後期基本計画にも検討す
ると書いてあるが、これからの町の取り組みは。

町 長

２ 地域福祉計画につい
て

⑴ 高齢化に対応した軽微な生活支援を行うための地
域ボランティアの育成、ボランティアの要請の取
りまとめ等の現状は。

⑵ 生活支援コーディネーターの取り組みの現状は。

町 長

町 長

３ 学校のトイレ改修に
ついて

⑴ 各自治体によって洋式と和式の比率が違う。町の
考えは。

⑵ 今後も各学校にアンケートを取って参考にするの
か。

⑶ どうしても洋式が苦手な子に対しては、便座カバ
ーの持参は認められないか。

教育長

教育長

教育長

４ 教育勅語について ⑴ 国は憲法や教育基本法に反しないかたちで教材に
使うことを認める閣議決定をした。町はどういう
考えなのか。

教育長

６．◎質問者 田代 順二 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 国民健康保険につい
て

⑴ 2018 年度から都道府県が国保の保険者となり、市
町村の国保行政を統括・監督する仕組みが導入され
る。国保税を抑えるために「法定外繰入」の継続は
必要と思うがどう考えているのか。

⑵ 国が 2018 年度から未就学児までを対象とする医療
費助成については、国保の減額調整（ペナルティ）
はしないと言っているがその額はどれくらいと見
込んでいるのか。また、中学卒業までの医療費助成
についても減額調整をやめるべきと国に対して求
めたらどうか。

⑶ 2016 年 6月 1日現在、被保険者資格証明書交付世
帯が 10世帯あるがどういう状況か。また、資格証
明書の発行はやめるべきではないか。

⑷ 滞納処分について 2016 年度延べ差し押さえ件数、
差し押さえ額はいくらか。

町 長

町 長

町 長

町 長

２ 学校教育について ⑴ 少人数学級を推進すべきと思うがどう考えている
のか。

⑵ 35人学級をすすめていく考えは。

教育長

教育長

３ 子育て支援について ⑴ 保育料を無償化する考えはないか。 町 長


